

学校便り **6月**

富山県立しらとり支援学校

「学校における新しい生活様式」とともに

教頭 原 伊津子

ゴールデンウィークから1週間後、学校の駐車場のロータリーでは丸く刈られた大きなツツジが色とりどりに咲き誇っていました。しかし、校舎側から見るツツジは、なぜかぼつぼつとしか咲いていませんでした。それは、子供たちを迎え入れたい教職員の熱い思いとそれがなかなか叶わない寂しさを表しているようでした。

5月25日から分散登校が始まりました。児童生徒のたくさんの笑顔に出会えて胸が熱くなるくらいうれしく、そして身の引き締まる思いでいます。

学校では、感染拡大防止の観点からこれまでの学校生活を見直し、文部科学省から示されている「学校における新しい生活様式」に基づき、様々な対策を実施していきます。まだまだ、新型コロナウイルスの感染拡大防止の日々は続きますが、全教職員で子供たちの健康と安全が守られるよう精神誠意努力してまいります。

分散登校と自主学習が同時に行われることで心配なことや、不安なことがありましたら学校までお知らせください。これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



6月の行事予定

- 6月 4日 (木) マナーアップデー
- 6月 22日 (月) 前期児童生徒会役員選挙
- 6月 25日 (木) 学校見学 (~7/17)

<学校見学について>

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本校以外の小、中学校に在籍している小6・中3児童生徒の保護者のみを対象に、個別または小グループで行います。

<保護者懇談会について>

高等部2・3学年以外の保護者懇談会は7月中旬、高等部2・3学年の保護者懇談会・進路相談会は7月下旬に予定していますが、今後の状況を踏まえ、延期になる場合があります。詳しい日程等は後日お知らせします。

今後の学校行事について

学校行事については、3つの密を回避し感染拡大防止対策を実行できるかを踏まえ、一つの行事について実施の可否、実施方法、時期等を検討しているところです。

2学期以降の行事については、後日お知らせします。

<共同宿泊学習について>

小学部5・6学年、中学部1・2学年、高等部1・2学年の共同宿泊学習は中止します。

<水治訓練室の使用について>

水治訓練室を使用しての学習を中止とします。

マスクの配布・寄贈について

1 文部科学省より

児童生徒1人あたり2枚の布マスクが配布される予定です。そのうち1枚を配布しました。2枚目は届き次第配布します。

2 企業等から寄贈

台湾政府様、株式会社日建様、富山県学校保健会様から、マスクを寄贈していただきました。学校や寄宿舎における様々な感染拡大防止や学校行事等で使用させていただきます。

《事務部からのお知らせ》

○学校徴収金について

6月分の学校徴収金口座振替日は6月10日(水)です。

前日までに口座の残額を確認してください。

○就学奨励費について

就学奨励費の支給には、レシートが必要となりますので保管をお願いします。

また、クレジット払いの場合には、支払日等が確認できる明細も必要となります。よろしくお願ひします。

○給食費及び舎食費、間食費について

5月と同様に6月分も引き落としは行わず、4月分をもって充当します。